

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala penyertaan, kasih dan anugrah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Matematika Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make a Match* dan STAD di kelas VII SMPN 1 Percut Sei Tuan T.A 2015/ 2016”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada bu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd, M.Si, Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd, dan Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penghargaan ini juga disampaikan kepada Ibu Dra.Risna Wahyuni, MA selaku Kepala Sekolah dan Ibu Riefni Diana Lubis, S.Pd dan guru mata pelajaran lainnya di SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda E. Hasibuan dan Ibunda M. Butar - butar yang telah memberikan saya kesempatan untuk menimba ilmu sampai ke jenjang ini dan selalu memberikan saran, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada kakak dan adik tercinta, ka Netty, ka Melati, ka Isnaya, ka Riris, Relita dan Relina yang telah memberikan semangat dan doa. Terima kasih juga saya sampaikan kepada seluruh keluarga yang tak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu saya selama perkuliahan, baik dalam materiil maupun memotivasi saya untuk terus bersemangat meraih cita-cita.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terkasih, Diamony Sri Hana Sirait dan Robertus F. Sormin, untuk doa dan senantiasa mendukung penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis, serta teman-teman Koordinasi 2016 Unit Pelayanan FMIPA Unimed dan teman-teman seangkatan 2012 yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu, khususnya untuk kelas Matematika Dik C 2012. Terima kasih juga buat teman-teman seperjuangan Eva Kartika, Venina Sinaga, Yulitaria Marcelina, dan Denisha Noralita, Meylinda Saragih, Saripa, Whyta, Efriliana, Yusrina, Irma Suryani, Rikardo, dan Firdaus Tarigan, untuk dukungan dan info yang telah diberikan. Terima kasih juga kepada teman-teman PPLT Unimed 2015 di SMP Negeri 1 Pegajahan, terkhusus untuk Christina Carolyna Bakara, Gembira dan Rahel, yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016
Penulis,

Febri Yanti
NIM. 4123111024